



Natures Harmony®

Acide alpha-lipoïque

600 mg
Super un-par-jour

**Un antioxydant pour le
maintien d'une bonne santé**

60 capsules
NPN 80008783

Usage recommandé : Aide à réduire les symptômes de neuropathie diabétique. Agit comme antioxydant pour le maintien d'une bonne santé.

Dose recommandée (adultes) : Prendre 1 capsule par jour. Utiliser pendant au moins deux semaines et jusqu'à deux mois. Consulter un praticien de soins de santé pour un usage de plus de deux mois.

Ingrédients médicinaux :

Chaque capsule contient :

Acide alpha-lipoïque 600 mg

Ingrédients non médicinaux : cellulose microcristalline, stéarate de magnésium, dioxyde de silicium, gélatine.

Ce produit ne contient aucun maïs, ingrédients laitiers, oeuf, gluten, crustacés, soya, sulfites, blé, ni colorants, arômes ou agents de conservation artificiels.

Information sur les risques : Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitante. Consulter un praticien de soins de santé avant d'en faire l'usage si vous avez moins de 18 ans.

RANGER DANS UN ENDROIT FRAIS ET SEC.
TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

Recommended Use: Helps reduce the symptoms of diabetic neuropathy. Acts as an antioxidant for the maintenance of good health.

Recommended Dose (Adults): Take 1 capsule daily. Use for a minimum of two weeks and up to two months. Consult a health care practitioner for use beyond two months.

Medicinal Ingredients:

Each capsule contains:

Alpha Lipoic Acid 600 mg

Non-medicinal Ingredients: Microcrystalline cellulose, magnesium stearate, silicon dioxide, gelatin.

This product does not contain corn, dairy, egg, gluten, shellfish, soy, sulfites, wheat or artificial colours, flavours, or preservatives.

Risk Information: Do not use if pregnant or breastfeeding. Consult a health care practitioner if under 18 years of age before taking this product.

STORE IN A COOL DRY PLACE.
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.



Natures Harmony®

Alpha Lipoic Acid

600 mg
Super Once-a-Day

**An antioxidant for the
maintenance of good health**

60 Capsules
NPN 80008783

Actual Size
Grandeur réelle

DO NOT USE IF SEAL UNDER CAP IS BROKEN.
NE PAS UTILISER SI L'OPERCULE INTÉRIEUR EST BRISÉ.

www.naturesharmony.com
1-877-929-2548



SunOpta Inc.
6 Commerce Crescent
Acton, ON L7J 2X3



A Proud Canadian Company
Une compagnie canadienne
fière de l'être.

